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Aos treze dias do mês de  julho de dois mil e dezesete (13.07.2017), nesta 

cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Subprefeitura de 

Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro 

do Tucuruvi, a Coordenadora Sra. Maria Aparecida de Oliveirai, 

assessorada pela Secretária Geral SrªCirlene Machado,  tendo como 

interlocutora da subprefeitura o Sra. Iara Campanelli , presente á Prefeita 

Regional Rosmary Correa, Conselheiro do Cpop Jose Carlos Gimenes,   

Luana Santos e Tatiana Santos do São Paulo Aberta, não havendo o 

quórum de conselheiros necessário, aguardou-se quinze minutos, dando 

início a assembleia às 19h15min, com a presença  conselheiros presentes: 

Ana Choueri, Marina Luiza Rodrigues,  Claudia Vieira, Cirlene S 

Machado, Severino Felix, Sidnei Augusto, Alvaro Florentino, Jose de 

Oliveira (Zé Prefeito) Marcia Barrero, Anselmo Silva,  Jose C Gimenes, 

Jorge Ifraim, Conselheiros Ausentes : Joyce Leite – doença, Vera Andreolli 

– trabalho, Nilson Rodrigues – trabalho, Vera Agueda – doença em família, 

Elisabeth Mendes – trabalho, Beatriz W. Arruda – motivo de trabalho, 

Laurentino Jose da Silva – conflito de agenda, Daniel Teddy E Garcia – 

conflito de agenda. Deu-se inicio à reunião,   com a apresentação da São 

Paula Aberta, que falou sobre o que é a São Paulo Aberta e o Ciga e OGP, 

informando que São Paulo foi selecionada como cidade pioneira em 

Governo Aberto pela OG que é uma iniciativa multilateral baseada em 4 

pilares: 1 – Transparência, 2 – Participação dos cidadãos, 3 – Combate à 

corrupção, 4 – Incentivos as novas tecnologias para fortalecer a 

governança. Em seguida a Prefeita fez uma apresentação de seus 150 dias  

sobre sua gestão ,que  realizou inúmeros serviços de manutenção e 

melhorias na região, como ILUME iluminou o trecho 1 da ciclovia da 

Cruzeiro do Sul, em parceria com Prefeitura Regional de Santana Tucuruvi, 

que já concluiu as obras viárias de infraestrutura. Estas obras físicas 

tornaram possível a instalação da iluminação neste trecho da ciclovia 

Cruzeiro do Sul. Diversas outras benfeitorias foram feitas para tornar a vida 

da população menos complicada e a região mais aprazível destacamos: 

Tapa-buracos, árvores podadas,  árvores removidas, corte de gramas , boca 

de lobo limpos manualmente , galerias  limpeza mecânica, poços de visita 

limpos mecanicamente, ramais limpos mecanicamente,  margens de 

córregos limpos, em seguida passou-se a palavra ao conselheiro Jose Carlos 

Gimenes, que falou sobre as atribuições e conquistas pelo Conselho 



Participativo, houve após uma formação de 2 grupos que responderam um 

questionário fornecido pela São Paulo Aberta, onde em consenso 

discorreram sobre o fortalecimento dos conselhos participativos e sua 

comunidade, mostrando suas necessidades, os relatores dos grupos foram 

os conselheiro Anselmo Silva e Marina Luiza Rodriguez. Proxima reunião 

em 10/08/2017 -  Pautas: 1 – Informes – 2 – Debate  sobre as próximas 

eleições do Conselho Participativo Municipal e encaminhamentos. 

 

                  


